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Primo Piano

Nell’area recintata si entra in numero limitato

A Voghera il mercato ha ufficial-
mente riaperto del tutto, dopo
che nei giorni scorsi era stato or-
ganizzato con solo i banchi ali-
mentari. Ieri in centro sono stati
posizionati centoventi banchi,
di merce varia. In base alle di-
sposizioni di legge per il conte-
nimento della diffusione del vi-
rus, l’accesso era garantito a
duecentocinquanta persone al-
la volta. A vigilare sulla situazio-
ne, quattro agenti della polizia
locale e i volontari della prote-
zione civile, che hanno garanti-
to il rispetto delle regole.
Soddisfatto il sindaco Carlo Bar-
bieri: «Abbiamo lavorato molto
affinché il mercato potesse ria-
prire al completo in tutta sicu-
rezza. Le norme definitive sono
uscite domenica sera e abbia-
mo lavorato lunedì, riuscendo a
fare tutto. Avevamo anche tenu-
to le riunioni con le varie asso-
ciazioni di categorie per coglie-
re le diverse esigenze».
«C’è ancora un po’ di timore –
ha aggiunto il sindaco – il mon-
do è ancora un po’ stordito da
quanto accaduto, però la voglia
di ripartire c’è. Ci vorranno un
paio di giornate per riprendere
appieno con lo spirito di sem-
pre».
 Nicoletta Pisanu

Appuntamento con Salvatore
Veca alle 18 di oggi per la confe-
renza già prevista nell’ambito
dell’ordinaria attività culturale
del Ghislieri. “Le dimensioni del-
la sostenibilità“ è il tema dell’in-
contro in diretta streaming su

piattaforma GotoMeeting. Per
assistere occorre collegarsi me-
diante il link pubblicato sul sito
web e sulla pagina Facebook
del collegio pochi minuti prima
dell’inizio.
Filosofo di chiara fama, il pro-
fessor Veca è presidente onora-
rio della fondazione Giangiaco-
mo Feltrinelli. Dopo essere sta-
to preside della facoltà di scien-
ze politiche di Pavia e proretto-
re vicario dell’Istituto universita-
rio di studi superiori di Pavia, at-
tualmente presiede il Comitato
generale premi della Fondazio-
ne internazionale Eugenio Bal-
zan e la Fondazione Campus di
Lucca. Giovedì il ciclo “Non fer-
miamo la cultura“ lascerà spa-
zio al matematico Alfio Quarte-
roni con “Modelli matematici e
big data al tempo del Covid-19“.
 M.M.

Quasi 100 virtual room per co-
noscere l’offerta formativa e di
accoglienza dell’Università di
Pavia. Da oggi a venerdì Porte
aperte, l’open day dell’Ateneo
diventa un’esperienza innovati-
va e condivisa. Un salone
dell’orientamento in remoto
completamente interattivo. I vi-
sitatori si potranno collegare on-
line e accederanno, semplice-
mente con un click, a un’ampia
scelta di virtual room che identi-
ficano i corsi di studio di interes-
se, replicando i tradizionali

stand espositivi. Ogni ospite re-
gistrato riceverà un welcome
kit con il materiale informativo
relativo ai corsi di studio scelti.
Per i tre giorni saranno attivate
70 virtual room, un canale You-
Tube con video di presentazio-
ne, 25 virtual room per i servizi e
i partecipanti potranno produr-
re delle “stories“ su Instagram,
per raccontare la loro esperien-
za. «Vogliamo raccontare la no-
stra offerta formativa – spiega
la professoressa Silvia Figini, de-
legata del rettore all’orienta-
mento – il rapporto diretto e co-
stante docente-studente e il
senso di comunità che Pavia for-
nisce agli studenti». La Scuola
universitaria superiore Iuss par-
tecipa con virtual room e spea-
kers’ corner (con video registra-
ti) per avere informazioni sui
corsi 2020-2021.
 M.M.

L’Università di Pavia

Quando tornerà completo il
mercato di Crema? Se lo chiedo-
no, con crescente preoccupa-
zione, gli ambulanti che hanno
banchi non alimentari e vedono
altri mercati aprire, mentre Cre-
ma resta chiuso. Ieri erano pre-
senti mercati completi a Sonci-
no e Madignano. Per attuarli
l’amministrazione ha lavorato
per applicare le norme dettate
dal decreto ministeriale e della
Lombardia, sono stati avvertiti
tutti gli ambulanti ed è stato pos-
sibile aprire. A Crema no.
Già due settimane addietro, per
aprire il mercato agli ambulanti
con banchi alimentari c’era volu-
ta una settimana, mentre altri

mercati aprivano il giorno suc-
cessivo al decreto. Adesso che
si potrebbe aprire a tutti, in Co-
mune si tergiversa. Come si
prende tempo anche per il pla-
teatico e i commercianti devo-
no aspettare per sistemare se-
die e tavolini.
Tutto questo si riflette sull’occu-
pazione del personale, non ri-
chiamato sul posto di lavoro, vi-
sto che basta il titolare per sod-
disfare i clienti.
L’amministrazione fa presente
che a Crema è più difficile ri-
spetto ad altri paesi, viste le di-
mensioni. Ma qualcuno sostie-
ne che manca solo praticità.
 Pier Giorgio Ruggeri

Crema

Molti ambulanti ancora fermi
Al mercato soltanto alimentari

Voghera

Bancarelle
al loro posto
Poca gente

Il mercato bisettimanale conti-
nua ma per ora resta circoscrit-
to agli alimentari. La decisione
del sindaco Andrea Sala (nella
foto) ha suscitato la reazione de-
gli ambulanti esclusi, che han-
no fatto notare come, in altri
centri della Lomellina, si sia tor-
nati alla normalità. «È in atto un
confronto con l’associazione di
categoria – spiega il sindaco –
per arrivare al ripristino comple-
to del mercato, ovviamente nel
rispetto del distanziamento so-
ciale. Per il momento ci limitia-
mo agli alimentari, con le moda-
lità delle due settimane».
In sostanza l’accesso al merca-
to avviene da un unico punto co-
sì come l’uscita; è prevista la mi-
surazione della temperatura de-
gli utenti che devono essere mu-
niti di mascherina e guanti.
Nell’area del mercato non po-
tranno trovarsi più di 70 perso-
ne mentre ad ogni singolo ban-
co non potranno trovarsi più di
due persone per volta.
Nel frattempo l’esecutivo ha de-
liberato di sospendere tempora-
neamente i parcheggi a paga-
mento: negli stalli blu si potrà
sostare con il disco orario. La de-
cisione è stata assunta per favo-
rire la ripresa economica e in-
centivare il ritorno dei clienti ai
negozi, ai bar e ai ristoranti.
 Umberto Zanichelli

Vigevano

Parcheggi
sulle strisce blu
con disco orario

«Dall’attività all’aperto di bar e
ristoranti arriva un segnale di ri-
presa e speranza: servono più
spazi, deroga alle regole e uso
gratuito». A lanciare l’appello
all’amministrazione comunale
di Lodi è il presidente di Asvi-
com Vittorio Codeluppi (nella fo-
to), che ieri, nel giorno della ria-
pertura della Fase 2 dell’emer-
genza coronavirus, è intervenu-
to a nome dei commercianti del-
la città. «È interesse di tutti so-
stenere il commercio locale nel
rispetto delle norme e della sicu-
rezza ma anche con quella “ge-
nerosità amministrativa“ che è
stata così efficacemente evoca-
ta dal prefetto di Lodi».
L’associazione di categoria di
Lodi chiede soprattutto alla
Giunta Casanova di prendere
decisioni rapide e semplici per
agevolare le attività produttive
locali. «Quello di cui c’è biso-
gno è rapidità di decisioni, chia-
rezza di regole e semplicità di
pratiche amministrative – ag-
giunge il presidente dell’asso-
ciazione –. Un sistema snello ed
efficace, che dia agli operatori
l’opportunità di utilizzare super-
fici all’aperto più ampie, senza
pagare gli oneri di plateatico».
 Carlo D’Elia

Lodi

Bar e locali
«Spazi gratuiti
all’aperto»

Diretta streaming

“Non fermiamo
la cultura“
Arriva Veca

L’open day dell’ateneo
nelle “virtual room“
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